



Efesios. La Epístola de la madurez cristiana

Tema: La Lucha del Cristiano Lleno del Espíritu Santo

Lección 83

VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Continuando con este capítulo 6 de la epístola del apóstol Pablo a los efesios, vemos que en el versículo 11 se nos da un mandamiento: **“Vestíos de toda la armadura de Dios.....”**; con la finalidad de estar ¡Firmes! Contra las asechanzas (artimañas) del diablo. No es suficiente una o dos piezas de la armadura de Dios, tiene que ser completa porque esa es la única forma de estar bien protegidos de los ataques del maligno, eso nos hará invulnerables.

En el versículo 12 se nos advierte que nuestra guerra no es contra los incrédulos, ni contra filosofías humanas y falsas doctrinas. Pero una de las estrategias más efectivas de Satanás, y por lo consiguiente, uno de los peligros mayores para un verdadero cristiano, es esa ilusión engañosa de creer que no se está librando un conflicto, con amenazas muy serias, entre el bien y el mal en el campo de lo sobrenatural e invisible.

La batalla es contra fuerzas demoniacas, contra batallones de ángeles caídos, contra malos espíritus que tienen gran poder, aunque no los podamos ver, estamos siempre rodeados de esos malignos seres espirituales. Aunque es cierto que no pueden habitar en un verdadero creyente, si pueden oprimirlo y hostigarlo.

En los inicios del año 1970, surgió, en muchos grupos cristianos de diferentes partes del mundo, el tema del “demonismo”. Se hicieron libros, estudios, conferencias, etc, y fue un tema de gran popularidad; muchos líderes formaban “equipos de liberación” en sus congregaciones, llegando, en muchas ocasiones, a hacer a un lado la Palabra de Dios. ¿Cuál fue el resultado de todo esto? Se dividieron muchas congregaciones.

El Señor nos advirtió en Mateo 24:24 que esas señales y prodigios podrían, si fuere posible, engañar a los escogidos. En Romanos 16:19-20 nuestro Señor Dios nos muestra que la mejor forma de hacerle la guerra a Satanás es obedeciendo Su Santa Palabra y Él se encarga de aplastar a Satanás bajo nuestros pies.

Regresando a Efesios 6:12, debemos entender que Satanás no puede dañar a Dios, aunque el maligno trata de dañarlo, lastimando a Su familia que es la iglesia. Nuestro enemigo más grande no es el mundo que vemos, por corrupto y malvado que sea; nuestro enemigo es ese mundo- que no podemos ver.

En este versículo de Efesios 6:12, observamos por cinco ocasiones la preposición **CONTRA.**

Analícemos este versículo:

- a) CONTRA carne y sangre (hombres o mujeres)
- b) CONTRA principados
- c) CONTRA potestades
- d) CONTRA los gobernadores de las tinieblas de este siglo (de este mundo)
- e) CONTRA huestes espirituales de maldad en las regiones celestes.

Aquí se nos describen los diferentes niveles y rangos de esos demonios, así como el imperio sobrenatural de maldad en el cual operan.

Todos los seres humanos que promueven el paganismo, la idolatría, el ocultismo y otros movimientos y programas variados de impiedad (lucha libre, box, corridas de toros, peleas de perros y gallos, etc.); así como películas y programas de televisión inmorales, no son más que títeres de Satanás y sus demonios, atrapados por el pecado, contribuyendo, en ocasiones, sin darse cuenta, a que los demonios lleven a cabo sus asechanzas, (Éfesios 2:1).

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *¿Contra quién es nuestra lucha?*
- 2) *Como hijos de Dios ¿Cómo podemos vencer a Satanás?*
- 3) *¿Quién se encarga de poner a nuestro enemigo bajo nuestros pies?*
- 4) *¿Qué clase de personas son usadas por el enemigo para lograr su propósito?*